

Todos los enemigos de la Revolucion Russa, ~~incluso~~ los Ministros, los perio distas burgueses, los líderes reformistas, anarquistas, trotzkistas, etc. hacen especulaciones con las dificultades, muchas de ellas enormes, que tiene que afrontar el poder sovietico. Mas el proletariado internacional, los pueblos oprimidos, los simples hombres honestos, comprenden el carácter de las dificultades, aprenden en sus históricas y grandiosas enseñanzas.

Para apreciar en todo su magnitud la Revolucion y el carácter de las dificultades que encuentra en el camino, hay que primer lugar, considerar que era Rusia al tomar el poder los bolcheviques. Economicamente era un país terriblemente atrasado, con pocas industrias pesadas, teniendo que acudir al exterior para adquirir toda clase de maquinaria (locomotoras, automóviles, motores eléctricos, de aviación, etc.). Rusia ocupaba un lugar de quinto orden como país industrial, pese a la suma enorme de recursos y materias primas existentes en el país.

En segundo lugar, el proletariado llegó al poder, después de cuatro años de guerra imperialista, que habían desorganizado y destruido sumas gigantescas de recursos, que habían desorganizado al país y tomado de las fábricas y campos a millones de obreros y campesinos para el frente. A los largos años de guerra civil que devastaron regiones y países enteros, hubo que agregar cuatro años de cruda guerra civil que absorvieron caudales de energía y de recursos, pues los ejércitos blancos incansables de vencer por medio de las armas al ejército blanco, destruyeron sistemáticamente todo lo que podían: edificios, puentes, locomotoras, trenes, fábricas, siembras, etc. Mientras los países de Europa contaban con la paz para reconstruirse y se les facilitaban enormes empréstitos, la URSS reconstruyó su economía con sus propios recursos, en medio de un cerco capitalista, con la hostilidad abierta de las grandes potencias imperialistas, con el sabotaje y la contrarevolucion en el interior.

Solo la convicción íntima y profunda, solo la disciplina y abnegación bolcheviques, pudieron salvar los enormes sacrificios que representaron los años de guerra civil de rechazo de las intervenciones armadas, de lucha encarnizada contra el sabotaje y el espionaje, y contra todos los remanentes del pasado que intentaban socavar las bases del poder soviético.

En su defensa, la patria socialista adoptó una serie de medidas que la ayudaron a vencer los obstáculos. Al robo y ocultación de víveres, respondió con un severo control y racionamiento, para asegurar en primer lugar al proletariado y al ejército las subsistencias y productos para vestirse. Cierto que en los países capitalistas no se veían las "colas" de la época de la guerra que se veían en la URSS, mas era porque los que que tenían dinero podían adquirir con plena libertad y demora lo que necesitan, mientras que los obreros, los campesinos, los millones de desocupados no teniendo recursos, no tenían porque ocurrir a los establecimientos.

La más severa economía fue implantada. El peculado y el robo fue y es castigado terriblemente. Esto ha permitido a la URSS reconstruir sus fábricas destruidas, poblar regiones devastadas, instaurar el más severo control que le permitido construir su enorme industria pesada, electrificar países enteros, colectivizar la agricultura, elevar el nivel cultural y de vida del país. Los esfuerzos económicos de la URSS durante los últimos años fueron dirigidos a sacar al país de su condición de país agrario, atrasado y convertirlo en un país industrial de primer orden, capaz de bastarse a sí mismo. Todos los esfuerzos y recursos del país, fueron planificados a efecto de lograr en primer lugar la construcción de la industria pesada, de maquinaria. Y gracias al primer plan realizado en cuatro años, la URSS es el primer país industrial de Europa y sigue solamente a los Estados Unidos en el concierto mundial de la producción.

La necesidad de dotar al país de la industria pesada, de maquinaria, la dedicación de las fuerzas a franquear una etapa lograda por los demás países en un siglo o en 50 años, en un plazo de 10, hizo que faltaran muchas cosas